

13/03 Cash Express s'implante à La Rochelle

mercredi 13 mars 2013, par [lpe](#)

Le 20 mars 2013, le n°1 français des enseignes d'achat-vente renforce sa présence sur l'ensemble du territoire et ouvre un nouveau point de vente à La Rochelle. Avec 95 magasins déjà ouverts et 18 à venir pour 2013, l'enseigne s'appuie sur un réseau de 113 points de vente, confirmant ainsi le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.

Longtemps considéré comme un commerce de crise, l'achat-vente s'est largement décomplexé, conditionné par la vitesse extraordinaire de l'évolution des modes et technologies. Avec plus de 4 millions d'objets vendus par an sur l'ensemble du réseau, l'occasion pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et raisonnée, pour un monde plus raisonnable.

Situé dans la zone commerciale dynamique et en pleine expansion de Puilboreau, le nouveau point de vente Cash Express offre 200m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés.

Après un parcours professionnel atypique allant du commerce à l'informatique en passant par le marketing, Cédric Turk, ouvre aujourd'hui un point de vente Cash Express à La Rochelle. Véritable touche à tout, ce compétiteur n'envisageait son épanouissement personnel que dans l'entrepreneuriat. L'enseigne d'achat/vente s'est imposé comme une évidence car représentatif d'un mode de consommation qu'il affectionne et qu'il souhaite démocratiser.

À propos de Cash Express

Cash Express est une enseigne d'achat-vente fondée en 2001 et dirigée par Roger Beille, devenu le patron de l'une des franchises les plus performante de France. Au printemps 2013, l'enseigne s'internationalisera avec l'ouverture de Charleroi en Belgique.